

Destacado ejecutivo portuario asume gerencia general de Puerto Las Losas

Mauricio Argandoña asumió como Gerente General de Puerto Las Losas (PLL), el principal terminal multipropósito de la Región de Atacama y cuya propiedad comparten Grupo CAP y Agrosuper.

Argandoña es Ingeniero Eléctrico y ex oficial de la Armada. En esta institución, fue miembro de la Dirección de Ingeniería de Sistemas Navales y ocupó puestos de liderazgo en la Escuela de Ingeniería Naval, entre otros cargos.

En su experiencia, destaca su desempeño en posiciones asociadas a las áreas de operaciones, logística, proyectos e innovación en el sector portuario nacional e internacional, en empresas líderes como Dubai Ports, Ultramar y Terminal Pacífico Sur (TPS), donde encabezó la puesta en marcha del terminal de contenedores.

“Estamos muy contentos por la incorporación de un profesional como Mauricio al Grupo CAP. Sus más de 20 años de trayectoria le permitirán liderar el desarrollo y crecimiento de este importante terminal multipropósito de la Región de Atacama y aportar de forma activa al cumplimiento de los planes estratégicos de corto y largo plazo de Puerto Las Losas”, destacó Patricia López, Gerente de Infraestructura de CAP y Presidenta del Directorio de PLL.

Ubicado en Huasco, Puerto Las Losas es un moderno complejo de carga de mineral de hierro, minerales, cátodos y concentrado de cobre y agroalimentos, con capacidad para operar embarcaciones de hasta 60.000 DWT.



Mauricio Argandoña, Gerente General de Puerto Las Losas (PLL).